
Pièces 5 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 84954729

Prix 599 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À deux  pas  du  Palais  des  Festivals,  du  Marché  Forville  et  du  port,  découvrez  ce

spacieux  et  lumineux  appartement  de  4/5  pièces  d'une  superficie  généreuse  de

126  m²,  exposé  plein  Sud.  Il  est  situé  dans  un  immeuble  bourgeois  élégant

comprenant  seulement  trois  appartements.L'intérieur  de  l'appartement  se

compose  d'un  séjour/salle  à  manger,  d'une  cuisine  indépendante  entièrement

équipée,  de  trois  grandes  chambres,  d'une  salle  de  bain,  et  d'un  WC  séparé.  Il

offre  également  la  possibilité  de  créer  une  seconde  salle  d'eau  selon  vos

besoins.Le bien est vendu avec un atelier de 20 m², ajoutant une ...

Just steps from the Palais des Festivals, the Marché Forville, and the port, discover

this  spacious  and  bright  4/5-room apartment  with  a  generous  area  of  ??126 m²,

facing  due  South.  It  is  located  in  an  elegant  bourgeois  building  comprising  only

three  apartments.The  interior  of  the  apartment  consists  of  a  living/dining  room,  a

fully  equipped  independent  kitchen,  three  large  bedrooms,  a  bathroom,  and  a

separate  toilet.  It  also  offers  the  possibility  of  creating  a  second  shower  room

according  to  your  needs.The  property  is  sold  with  a  20  m²  workshop,  adding  a

versatile dimension to the property, ...

RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES
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